

Per Helikopter wurde das Schaf ausgeflogen.

# Rettungsflug für verletztes Schaf Anna

Trächtiges Schaf wurde per Heli aus 2.000 m Höhe zu Tierarzt geflogen

Naturfreunde sorgten für Rettung von Schaf Anna, dessen Lauf gebrochen war.

Salzburg. Die Salzburger Naturfreunde waren diese Woche gerade mit Arbeiten an der Selbstversorgerhütte im Tennengebirge beschäftigt, als ein Senner aus Golling von der benachbarten Hochweide angelaufen kam und Alarm schlug: Er brauche Hilfe, weil sich das Bergschaf Anna – das noch dazu trächtig ist – den Vorderlauf gebrochen habe.

Da bei den Arbeiten auch ein Helikopter beteiligt war, beschlossen die Anwesenden, das Schaf kurzerhand in den Hubschrauber zu verfrachten und das Tier ins Tal zu fliegen, wo es zum Tierarzt gebracht und fachgerecht verarztet wurde.

Sophia Burtscher von den Naturfreunden Salzburg erklärt, dass ihre Organisation die Kosten übernommen habe – und Anna am Weg der Besserung sei.



Anna hatte sich den Vorderlauf gebrochen.



Anna trägt jetzt Verband.